



**Déclaration de Mgr William T. McGrattan, évêque de Calgary et président de la
Conférence des évêques catholiques du Canada, au sujet de la tragédie survenue lors du
Festival philippin de Lapu-Lapu**

28 avril 2025, Ottawa – En tant que président de la Conférence des évêques catholiques du Canada, je me joins à tous les Canadiens et toutes les Canadiennes pour offrir mes plus sincères condoléances aux victimes, aux familles et à toutes les personnes touchées par la violence survenue cette fin de semaine à Vancouver, lors du Festival de la journée de Lapu-Lapu, l'un des rassemblements les plus joyeux et significatifs de la communauté philippine.

J'invite tous les fidèles catholiques du Canada à prier pour ceux et celles qui ont perdu la vie, pour les blessés, ainsi que pour les personnes qui ont été témoins de cette violence insensée et celles en deuil. En ces moments douloureux, exprimons également notre soutien et notre solidarité à la communauté philippino-canadienne.

Que le Christ ressuscité, vainqueur de la mort, soit l'espérance de ceux et celles qui crient vers lui.